

PULSO POLÍTICO



MORENA VA POR CINCO: OPOSICIÓN POR TRES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En víspera de las elecciones de gobernadores en seis estados, en la mitad de ellos, este domingo, la oposición llega con posibilidades reales de ganar a Morena, cuyos candidatos aventajan en la otra mitad de estados en las que tanto el Presidente Andrés Manuel López Obrador como el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, aseguran que no hay "focos rojos" ni riesgo de violencia.

Ésta, sin embargo, podría registrarse luego de las graves acusaciones y denuncias en las que se enfrascaron algunos de los contendientes y, sobre todo, por la injerencia del crimen organizado, como ocurrió en junio del año pasado, cuando grupos criminales amenazaron, secuestraron, desaparecieron y hasta ejecutaron candidatos a alcaldes e irrumpieron en casillas para amedrentar a funcionarios electorales locales.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La Suprema Corte de Justicia asestó ootro revés a la Cámara de Diputados al anular, sin una razón justificada, el recorte presupuestal de cuatro mil 913 millones de pesos al INE que obligó a éste a tener que reducir la instalación de casillas en la consulta de revocación de mandato —que fue de ratificación— y lo colocó en blanco de tan infundados como injustos ataques desde Palacio Nacional y Morena.

Por cierto que contra lo que pretende la 4T, no será fácil dismantelar el INE, como lo hará con el Instituto Electoral de la CDMX, por el respaldo al organismo reconocido nacional e internacionalmente que preside Lorenzo Córdova que, llegado el momento, enfrentará férreo apoyo ciudadano y de agrupaciones civiles que lo impedirán.

Trastornos viales, enojos de miles de capitalinos, forcejeos con policías, así como cuantiosas pérdidas económicas, provocaron bloqueos y marchas de transportistas que desde temprana hora y distintos rumbos desquiciaron esta capital, en demanda de un incremento de tres pesos en la tarifa del transporte público que hoy es de cinco, mismo que las autoridades califican de "inaceptable".

Porfirio Muñoz Ledo, el mismo morenista que siendo presidente del Congreso de la Unión le entregó la banda presidencial a AMLO, hizo una seria denuncia en la plenaria de la Copppal: que éste "debe entender que su alianza con el narcotráfico, no es heredable" y no va a necesitarlo cuando deje el cargo.

En ese organismo que agrupa a dirigentes de los partidos políticos de América Latina fue reelecto presidente del mismo, Alejandro Moreno, el hoy satanizado dirigente nacional del PRI, que con eso tendrá un manto protector internacional ante la persecución gubernamental que ha denunciado.

Extradita EU al exgobernador priista de Chihuahua, César Duarte.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico